



Förderpreis für Kinder- & Jugendprojekte 2010

Karin Rehn-Kaufmann, Ulf Kirschhofer – SaWaZi

Karin Rehn-Kaufmann, geboren im Freiburg im Breisgau, studierte Eurythmie an der Hochschule in Stuttgart und war in der Folge auf der Bühne und als Dozentin tätig. Seit 2003 lebt sie als Galeristin und Kulturmanagerin mit ihrer Familie in Salzburg, wo sie vor sieben Jahren den Kinder- und Jugendzirkus SaWaZi gründete und organisatorisch leitet. Als künstlerischer Leiter betreut Ulf Kirschhofer, der seine Artistenausbildung an Cirusschulen in Budapest, San Francisco und Paris erhielt, das österreichweit einzigartige Projekt für Kinder ab 12 Jahren. Höhepunkte in der nunmehr siebenjährigen Geschichte von SaWaZi waren die Auftritte der jungen ArtistInnen im Großen Studio der Universität Mozarteum und mit dem Programm „Nachtseiten“ im Rahmen des Winterfests 2009 im Volksgarten.

Über das Projekt

Mit dem Motiv „Lernen fürs Leben“ wurde der Kinder- und Jugendzirkus SaWaZi 2003 in Salzburg gegründet. Initiatorin Karin Rehn-Kaufmann und Ulf Kirschhofer als künstlerischer Leiter bieten derzeit

42 Kindern die Möglichkeit, sich in den verschiedenen circensischen Disziplinen zu üben. Nicht das Erreichen von Höchstleistungen ist dabei das Ziel: SaWaZi fordert und fördert durch Spaß und Freude an der Bewegung das eigene Körperbewusstsein, die Geschicklichkeit, das soziale Verhalten in der Gruppe, die Kreativität und nicht zuletzt das Selbstbewusstsein der Kinder. Nicht zuletzt lernen die Kinder durch das artistische Training, ihre eigenen Grenzen auszuloten und erreichen dabei als ArtistInnen ein beeindruckendes Niveau.